

# Noticiario

(1923)

Un nuevo colega hemos recibido de Buenos Aires, República Argentina. *Renovación* se llama y será Boletín mensual de ideas, libros y revistas de la América Latina. El primer número nos regocija sobre manera. Son nuestros estos anhelos de su programa:

«Queremos, en primer término, poner los valores intelectuales de nuestras respectivas nacionalidades, y de la entera América Latina, en el alto plano que a nuestro juicio merecen, por encima de los valores meramente políticos, financieros o tradicionales; lo consideramos indispensable en la presente hora de renovación mundial. Los pueblos, ha escrito Anatole France, necesitan hoy de guías idealistas y de juventudes capaces de acción, para afrontar con ánimo nuevo y optimista los problemas de todo orden, que plantea el presente y que multiplicará el porvenir inmediato.

»Amantes de nuestra nacionalidad, la deseamos, como argentinos, tan grande por sus valores morales que nos sintamos dichosos de pertenecer a ella. Pero al mismo tiempo, como latinoamericanos, miramos con fraternal cariño a todas las nacionalidades de la América Latina, con la esperanza de que un acercamiento progresivo nos aproxime al ideal de unión, solidaridad y federación continental que fué el sueño de nuestros mayores, asociando en una grandiosa nacionalidad común a todos los pueblos que tienen análogos orígenes, desenvolvimiento y porvenir.

»A esa obra, digna de interesar a la nueva generación de todo nuestro continente, sólo podemos contribuir por ahora con una labor ideológica, procurando establecer un intercambio informativo sobre lo que atañe al movimiento intelectual en los países latinoamericanos, no sólo en lo literario, sino también en lo político y social.

»Dispuestos a simpatizar con toda iniciativa que desde México y Cuba hasta el Cabo de Hornos, exprese un despertar de la nueva generación, le

ofrecemos anticipadamente nuestro apoyo, así como esperamos el concurso intelectual y material de todos los que crean útil nuestro esfuerzo».

El precioso artículo sobre Alfonso Reyes que verá el lector en esta entrega, se debe al ilustre cubano don José María Chacón y Calvo, y es parte del tomo *Ensayos sentimentales*, que acabamos de imprimir en las ediciones del «Repertorio Americano».

Todos los lectores de *Hermanito*

*menor* (en las ediciones de «El Convivio») conservan un grato recuerdo de la pluma de don José María Chacón y Calvo. Pues bien, en los *Ensayos sentimentales* lucen las mismas galas de estilo del *Hermanito*: pulcritud, sobriedad, elegancia, mucha ternura.

Recomendamos este librito a los amantes de las buenas obras.

El contenido ya es una impostergable invitación a leerlo. Véase:

*Dedicatoria.* — *Sta. Marta del Rosario.* — *La lección de un renaciente.* — *El buen maestro.* — *Luisa Pérez.* — *José Enrique Montoro.* — *El místico y el mar.* — *Vanidad.* — *José de Armas (Recuerdos).* — *Los públicos.* — *Elegía al Gran*

## Para la biliosidad



# DIABLITOS

Dr. M. FISCHEL

DENTISTA AMERICANO

TÉLEFONO 683

APARTADO 434

Depósito y venta de materiales para dentistas

FRENTE AL CORREO

SAN JOSE

COSTA RICA